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ACTA No.06 

Proceso: Subproceso: 

Dependencia: Unidad de Investigación Hora de Inicio 12:00 m.     Hora de Final  2:00 p.m. 

Lugar: Sala de Juntas Decanatura Fecha: 5 de mayo  de 2014 

Participantes: 

Nombre sede Firma 

Juan Pablo Rodríguez Miranda 
Coordinador Unidad de 
Investigación  

 

Maribel Pinilla 
Representante de 
Administración Ambiental 

 

Jhon Alvarado 
Representante Administración 
Deportiva 

 

Fabiola Cárdenas 
Representante Tecnología en 
Gestión Ambiental 

 

Jorge Valero 
Representante de 
Saneamiento Ambiental 

 

Humberto Valbuena 
Representante de Tecnología 
en Topografía 

 

Juan Carlos Alarcón 
Representante de Ingeniería 
Ambiental 

 

Clara Botía Representante Posgrados  

Miguel Cepeda 
Representante de Ingeniería 
Topográfica 

 

Caudex Vitelio Peñaranda 
Representante de Ingeniería 
Sanitaria 

 

 

Elaboró: Daissy Lozada Archila 

 

Vo.Bo. del Acta: Juan Pablo Rodríguez Miranda 

 
OBJETIVO 
___________________________________________________________________________________________
___________________________________________________________________________________________ 

DESARROLLO 

 

1. Llamado a lista y verificación del quórum 

2. Formato institucionalización de proyectos 

 
1. Se verifica el quórum aprobatorio y se da inicio a la sección. 
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El profesor Juan Pablo, agradece al Comité la asistencia. 
 
- El profesor Juan Pablo, informa que el presupuesto es de $4.500.000.0000, para la financiación de 

trabajos de maestría, proyectos de Investigación, trabajos de investigación, convocatorias de movilidad, 

trabajos de grado. 

- El atraso de la no utilización de éste presupuesto es por el Acuerdo 08. 

- Informa que el Comité Institucional, está trabajando en los estatutos de Investigación, pero no se han 

adelantado mucho, una vez estén listos se les harán llegar y se derogan las anteriores 

reglamentaciones de investigación. 

 

- La editorial de la Universidad quedó por fuera de la convocatoria de publicidades de Colciencias. 

 

- Las Universidades no reconocidas  en la convocatoria son: 

- La Universidad Nacional 

- La Universidad de los Andes 

- La Universidad Distrital 

- La Universidad del Valle 

 

- Las universidades reconocidas son: 

- La Universidad de Barranquilla – Simón Bolívar 

- EAM 

- Universidad Autónoma Occidente 

 

- La editorial académica española está vetada porque no tiene la calidad en los productos. 

 

- El proyecto del profesor Jair Preciado no ha entregado el documento mejorado, para llevarlo al Consejo 

de Facultad. 
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ORIGINAL FIRMADA Y APROBADA POR LOS INTEGRANTES DEL COMITE 

- Invita a los integrantes a una charla de plagio mañana 6 de mayo del presente año, en el Auditorio de la 

Facultad del Medio Ambiente y Recursos Naturales. 

- Se propone los siguientes cursos para los grupos de investigación y semilleros: 

- Evaluación de Impactos 

- Principios Básicos del Análisis del ciclo de vida 

- Se les va a hacer un reconocimiento a los grupos de investigación, no se ha decidido cuándo, pero se 

está mirando la posibilidad de dar un computador a cada grupo, usb, placa y marca. 

La monitora Juliet, informa cuáles son los artículos para el Boletín de Semillas Ambientales, los lee  
para que se inscriban y escojan, con cuáles van a trabajar. 
 

El profesor Juan Pablo solicita a los integrantes del Comité aprobar el curso Variabilidad Climática 
para julio. Aprobado. 
 
La monitora Julieth, informa cuáles semilleros han presentado el informe mensual. 
 

 


